

12. Dezember 2024

Pressemitteilung →

BW-Bank Aalen unterstützt drei Projekte in Ostwürttemberg

5.200 Euro für Kinder und Jugendliche in der Region

- **BW-Bank in Ostwürttemberg splittet Weihnachtsspende auf drei Einrichtungen**
- **Spende in Höhe von insgesamt 5.200 Euro ist jungen Menschen gewidmet**

Die Baden-Württembergische Bank (BW-Bank) Ostwürttemberg/Aalen überreicht eine Spende von 1.500 Euro an das Kinder- und Jugenddorf Marienpflege, um den Start von Jugendlichen in Beruf oder Ausbildung zu erleichtern. Weitere 1.200 Euro spendet sie dem Bunten Kreis in Schwäbisch Gmünd. Dieser hilft Familien mit schwer- oder chronisch kranken Kindern dabei, den Alltag zu bewältigen. Die dritte Spende kommt aus dem Prämiensparen der BW-Bank: Die PS-Spende in Höhe von 2.500 Euro geht an die Aalener Sportallianz für Kinderschwimmkurse.

„Als regional verwurzelte Bank gehört es zu unserem Selbstverständnis, hier vor Ort einen gesellschaftlichen Beitrag zu leisten. In diesem Jahr widmen wir unsere Spenden Kindern und Jugendlichen“, sagt Andreas Kull, Leiter Private Banking bei der BW-Bank Aalen und Schwäbisch Gmünd. Markus Baier, Leiter BW-Bank Unternehmenskunden Ostwürttemberg ergänzt: „Wir splitten unsere diesjährige Gesamtspende und ergänzen eine Spende aus unserem Prämiensparen (PS-Spende). Auf diese Weise unterstützen und würdigen wir gleich drei Einrichtungen in der Region.“

Das Kinder- und Jugenddorf Marienpflege in Ellwangen bietet Kindern und Jugendlichen eine soziale und emotionale Unterstützung – kurz: ein Zuhause. Hier können sie beispielsweise eine Ausbildung absolvieren. Die 1.500 Euro-Spende ist für Angebote gedacht, die Jugendlichen einen guten Start ins Berufsleben ermöglichen.

1.200 Euro gehen an den Bunten Kreis in Schwäbisch Gmünd. Die Organisation unterstützt Familien mit schwerkranken oder chronisch kranken Kindern dabei, den Alltag zu bewältigen. Konkret hilft sie, den Übergang nach einem Krankenhausaufenthalt zurück in die eigenen vier Wände zu meistern.

12. Dezember 2024 – Seite 2

Bei der 2.500 Euro-PS-Spende an die Aalener Sportallianz geht es um Kinderschwimmkurse. So sollen alle Kinder eine Chance haben, sich sicher im Wasser zu bewegen und schwimmen zu lernen – unabhängig von sozialer Herkunft und körperlichen Voraussetzungen.



Die BW-Bank in Ostwürttemberg widmet ihre Weihnachtsspende jungen Menschen und splittet sie. Insgesamt 5.200 Euro verteilen sich auf drei Einrichtungen in der Region.

Bei der Spendenscheckübergabe – im Bild (von links):

Michael Bolsinger (Vermögensmanager/BW-Bank), Thomas Geist (Marienpflege Ellwangen) Uwe Eisenmann (Bunter Kreis Schwäbisch Gmünd), Barbara Henne (Aalener Sportallianz), Markus Baier (Leiter Unternehmenskunden Ostwürttemberg/BW-Bank) und Andreas Kull (Leiter Private Banking/BW-Bank)

Kontakt

Baden-Württembergische Bank
Sabine Felicitas Wehinger
Pressereferentin
Telefon: 0711 127-76273
E-Mail: sabine.wehinger@lbbw.de
Webseite: <https://www.bw-bank.de>